

「命をつなぐ人々」救急隊員との 忘れられないエピソード

2024 救急の日特別企画

Vol.1

投稿者：ともさん

父が心臓梗塞で・・・

私の父は心筋梗塞1回、脳梗塞4回で手術をして入院しました。

その他、脳梗塞の疑いがある症状も何回かありその度に救急車のお世話になりました。

父が倒れて初めて119に電話した時、母はパニックになっていたので私がしっかりしなければいけないと思いましたが本当は怖くて泣きそうでした。



写真：ともさんのお父様が退院された
当時のご家族と

でも、優しい声で対応してくださり救急車が見えた時にはホッとしました。

救急隊員の方もとても優しく、「保険証を持ったか、ガスは大丈夫か、戸締りに気をつけるように」等、色々と話しかけてくださいました。

私が結婚する時、病気がちな父と心配性の母の事が気になりましたが、優しい救急隊員さんがいてくださるから大丈夫だろうと思えました。

私が結婚して家を出た後も何回か救急車のお世話になりましたが、父と母に優しく寄り添ってくださる救急隊員の方のお陰で安心して過ごせています。

何年経っても忘れることはありません。

毎日、激務で大変な中本当にどうもありがとうございます。消防の皆さんがいてくださるから私達は安心して暮らせています。

言葉では言い表せない位に感謝の気持ちでいっぱいです。

守ってくれるだけでなく元気をもらえます。

くれぐれもお身体には気をつけられて下さい。感謝の気持ちを込めて！